
NEWS

Digitaler Adventskalender startet
Hochschulangehörige teilen ihre besten Weihnachtstipps

01.12.2020 | Was wäre der Dezember ohne Adventskalender? Das hat sich auch das Social-Media-Team der Hochschule gedacht und auch in diesem Jahr wieder einen digitalen Adventskalender auf die Beine gestellt. Zwischen dem 01. und 24. Dezember geben Hochschul-Angehörige auf Facebook und Instagram täglich ihre Weihnachtstipps weiter. Reinklicken lohnt sich.

Sowohl auf Facebook als auch auf Instagram können sich Interessierte ab heute DIY-Anleitungen, Rezepte, Einkaufstipps und Geschenk-Ideen von Hochschul-Angehörigen abholen. Wir öffnen täglich ein Türchen, sodass bestimmt für jeden Geschmack etwas dabei ist.
